



Communiqué
Pour diffusion immédiate

**Vous désirez une pelouse en santé qui respecte l'environnement?
Des réponses à vos questions sur...
www.pelousedurable.com**

Saint-Hyacinthe, le 6 mai 2009 – Qui ne rêve pas d'une pelouse en santé ? Pour y parvenir, l'adoption de bonnes pratiques d'implantation et d'entretien est essentielle.

Sensibles aux enjeux environnementaux et à la qualité de leur milieu de vie, les Québécois reçoivent, depuis plusieurs années, quantité d'informations, souvent contradictoires, sur l'entretien et l'implantation de leur pelouse.

Le site (www.pelousedurable.com) conçu pour les citoyens et les consommateurs, regroupe maintenant l'ensemble des informations scientifiques des pratiques à adopter pour obtenir une pelouse en santé, dans une perspective de développement durable.

Sur (www.pelousedurable.com) vous trouverez également les réponses aux questions les plus souvent posées par les consommateurs :

- Quelle est la meilleure période pour planter du gazon en plaques ?
- Quelle est la meilleure période pour l'ensemencement ?
- Quels sont les types d'engrais que l'on retrouve sur le marché ?
- Combien de fois par année dois-je fertiliser ma pelouse ?
- À quelle hauteur dois-je tondre ma pelouse ?
- Dois-je laisser les rognures de la tonte sur la pelouse ?
- Comment réduire la fréquence de tonte ?
- Quel est le moment idéal pour arroser ma pelouse ?
- Durant la canicule, comment se comporte ma pelouse ?
- Elle jaunit, que dois-je faire ?
- J'ai des vers blancs, que dois-je faire ?

Vous pourrez aussi y télécharger gratuitement les dépliants sur l'implantation et l'entretien d'une pelouse durable.

-30-